SURVEILLANCE/CENSURE

Liberté de la presse

Un Canadien sur cinq pense que la presse jouit d'une trop grande liberté. La plupart des Canadiens ne sont pas d'accord.

	Pourcentage des personnes
Liberté des média	
Excessive	22
Raisonnable	76
N'ont pas répondu	2

Nécessité de la censure

Les trois quarts des gens interrogés déclarent qu'il faut au moins une certaine censure de la télévision. Environ la moitié de ces personnes estiment qu'il en est de même des journaux et de la radio.

Task & Seearth was enucuously per	Pourcentage des personnes
Estimant que la censure est nécessaire	
pour la télévision	76
pour les journaux	49
pour la radio	49

Surveillance de l'État

On a expliqué que l'État (par l'entremise du Conseil de la radio-télévision canadienne) régit la télévision et la radio, sans pourtant avoir aucun moyen de contrôle sur les journaux. On a demandé aux gens s'il y a lieu de mettre un terme à la surveillance exercée sur la télévision et la radio, et si l'État doit contrôler aussi les journaux.

Le tiers des personnes interrogées estiment que l'État doit cesser d'exercer un contrôle sur la radiotélévision. Un cinquième d'entre elles pensent que l'État doit contrôler les journaux.

	Pourcentage des personnes
Surveillance de l'État sur les média	shartless astron
On doit cesser de contrôler la télévision	33
On doit cesser de contrôler la radio On doit aussi exercer un contrôle sur les	33
journaux	19

(Voir le tableau 73)